



CAROLINA SAAVEDRA

Cree que el exmodelo Álvaro Casanova "no estaba listo para asumir ese rol"

Antonia Casanova habla de la nula relación con su papá

La nueva eliminada de "Gran hermano" no cierra la puerta a un reencuentro: "Yo feliz de que nos sentemos a conversar", dice.



RUBEN GARCIA

Hay ciertas imágenes algo borrosas en su cabeza, vienen y van, otras veces desaparecen por completo. En todas, Antonia Casanova, hoy de 23 años, se sitúa como una niña con la sensación de la partida de su papá, Álvaro Casanova, conocido modelo de fines de los 90. De esa relación y del rol de su mamá, Yuyuniz Navas -con quien compartió el encierro de CHV- dio luces durante su participación en "Gran hermano".

A días de su eliminación del reality de Chilevisión, la generadora de contenido en @rubiapalgram, sabe que uno de los temas obligados es sobre la lejanía con su padre, pues en el encierro contó que la relación es nula y que hace un par de años lo vio vendiendo entradas en la puerta de su casa que oficiaba como afterhour. "Nos quedamos afuera mirando. Lo vi mucho más viejo. Fue heavy verlo con muchas más arrugas", recordó.

Esa vez se miraron, pero ninguno atinó a hacer algún ademán para saludar. Sin embargo Antonia asevera que "me gustaría hablar con él, pero es él quien tiene que dar el paso. Si él quisiera yo feliz de que nos sentemos a conversar y que me cuente la parte de su historia", comenta desde las instalaciones de Chilevisión tras ser eliminada de "Gran hermano" por votación popular.

¿Cómo fue que él desapareció de su vida?

"Desde que nací estuvo yendo y viniendo hasta que yo tenía cuatro o siete años. Lo veía y después desaparecía

hasta que mi mamá tomo la decisión de decirle que o iba a estar con todo o nada. Él eligió nada. A mí esa decisión me alivió, porque me generaba pena esa situación medio ambigua de que sí o no; por ese lado me alivió no verlo definitivamente".

¿Por qué cree que pasó algo así?

"Por como se dieron las cosas supongo que no fueron favorables para que él asumiera ese rol. No quiso asu-

mirlo. Quizás no estaba listo para ser papá".

¿Le afecta su ausencia?

"Lo tengo súper resuelto, cuando era chica fue más complicado. Cuando chica fui harta al psicólogo por el bullying que viví en el colegio y fue un tema, pero ahora lo tengo súper superado. Tanto, que no me niego a tener una conversación con él, si él se acercara a mí claro".

¿De qué conversarían?

Antonia tiene 23 años y es influencer.

"No sé, pero sí es importante resolver para mí porque finalmente vengo de él. Me gustaría que lo hiciera antes de que él se vaya o le pasara algo; como cerrar esos ciclos".

Así mismo cerró el ciclo del reality donde compartió con su mamá Yuyuniz Navas, hija de Eli de Caso, que fue eliminada la semana anterior.

Durante los días que estuvo con su progenitora en la casa estudio se ocupó de apañarla en las peleas de Navas con Michelle Carvalho y Chama Méndez, luego cuando su mamá se fue eliminada, Antonia logró mostrar parte de su esencia. "Lo que pasa es que cuando estuvimos juntas adentro fue heavy el conflicto y verla a ella mal por esos conflictos fue duro igual. Así que mi rol fue apañarla hasta el fin", analiza la joven.

Después se mostró mucho más, Antonia, hasta un romance sacó.

"Cuando ella se fue justo yo me estaba adaptando y me empecé a soltar un poco más. Me acerqué harta a Miguel (Martínez, el español de la casa), nos quedábamos conversando hasta tarde y es una linda persona, de buen corazón y obviamente me gustaba. Me podría haber soltado más".